

南三陸町サンオーレ海開き



サンオーレではま（南三陸観光協会HPより）

内々
南三陸町の海水浴場が7月14日に海開きをしました。
平成11年7月に入り海水浴場としてオープンした「サンオーブン」もまた、東日本大震災により砂浜が全て流出しまして、浜が全て流出しました。が、昨年整備が進み、平成29年7月、7年の歳月を経て再オープンしました。

名前は砂浜の全長（三〇〇メートル）に由来しています。内溝に位置する海水浴場のため、海が非常に小さく、安心して泳げます。また、周辺を囲む山々を眺めながら美しい海水浴場は、町の憩いの場所として、地域住民や観光客に愛されています。（南三陸町）

新聞及書局鋪店

7月15日（日）

[発行]
株式会社
及善商店
[編集]
及川善弥他

7月28日 夏祭り志津川湾

蒲鉾は
要冷蔵です

◆埼玉県ルミネ川越
催事予定

さんさん
商店街、日曜日、立派な出来販売中

3 位 笹の音
2 位 自慢
1 位 汐の音

ギフトランキング

「東北うまいものフェア」
8月23日(土)～28日(日)
JR大宮駅西口イベント
スペース

A group of students wearing hairnets and aprons are gathered in a factory setting, likely a confectionery or food processing plant. They are observing a chef who is demonstrating a process on a large industrial griddle. The chef is wearing a white uniform and a hairnet. The students are focused on the demonstration, with some looking down at the griddle and others looking towards the chef. The background shows the interior of the factory with various equipment and structures.

◎要予約◎

電話 0226-46-2048
(休日：水、日曜日)

工場見学・絶品焼きたて笹かま！

露田「あきらめなが、月に新商品が発売される予定です。新聞を販賣の皆様には特別にち早くお教えいたしました。新商品の名前は「コラボーカム」。皆の形をした無添加掲げがまばほなのです。前の通り、蒲鉾の中はタコがたくさん入っています。JR、道駅、さんざん商店街で販売いたします！」

9月新商品発売予定

及善は夏祭りに出店します

現地の方々にはその仕組みをいち早く作ってほしいです。物資においてはすでに受け入れを断っている被災地域も出ています。が、正直物資をもらつても困ることのほうが多いのが現状です。被災地の業者や仲間が毎日運んで復旧活動をしています。そんな彼らが共通して欲しがっているのは、飲料水。これから物資を考えている方は、ぜひ飲料水の準備をお願いします。一日前も早い復旧、復興を心よりお祈り申上げます。

この度の西日本豪雨災害により被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。豪雨による水害で、このような甚大な災害が起きたことに胸を痛めかねる思いです。災害による被害はこれから様々ななかたちで生活に影響をもたらしていくまます。特にこれから心配なのはこの連日の暑さからくる熱中症と衛生面の問題です。そして物資問題だとおもいます。▼巡回避難所では、食事の配膳やトイレ掃除、生活弱者への介護など、健常者を中心とした協力体制のもと避難生活が行われていると思いたいです。この点は、運営��や行政、活動家などから見て取り上げられるなりする一方で、そこには問題を起こすリスクもあります。その一つが十分な衛生処理で次々と作業することで引き起こしてしまった食中毒。これは当時、三陸の漁港所で実際に起こりました。これを最小限に抑えるためには、食品衛生の基盤整備を図ることです。